

TGL-Herren melden sich nach acht Jahren zurück

Volleyball: Knappe 2:3-Niederlage in Walldürn / Damen unterliegen Vogelstang

(rp) Dass es nach einem vierten Kreisligaplatz 2004 acht Jahre dauern würde, bis die Volleyballabteilung der TG Laudenbach wieder eine Herrenmannschaft ins Rennen schickt, hätte damals wohl kaum jemand gedacht. Umso größer ist die Freude auf Seiten der TGL, dass die langjährige Aufbauarbeit von Trainer Peter Jüllich nun auch Früchte trägt und es mit einer guten Mischung aus jungen und erfahrenen Spielern endlich wieder um Meisterschaftspunkte in der Bezirksklasse geht.

Zum Auftakt waren Laudenbachs Herren beim TV Walldürn zu Gast, der sich als starker Gegner erweisen sollte. Dabei gelang der TGL mit einem souveränen Auftaktsatz ein Start nach Maß, doch Walldürn konterte ebenso deutlich zum Satzausgleich. Fortan entwickelte sich eine ausgeglichene Begegnung, deren Sieger fast folgerichtig erst im abschließenden Tie-Break ermittelt wurde. Dort war das Spiel bis zum 8:8 ausgeglichen, ehe Walldürn entscheidend davonziehen konnte und schließlich mit 3:2 (14:25, 25:16, 25:23, 19:25, 15:11) Sätzen gewann. Die TGL hofft nun auf am kommenden Samstag, 6.Oktober, ab 15 Uhr beim SV Grobeicholzheim auf das erste Erfolgserlebnis.

TG Laudenbach: Markus Augustin, Joachim Braasch, Julian Braasch, Philipp Fuhr, Philipp Kemper, Sebastian Minden, Daniel Münch, Felix Pfenning.

Eine schwere Aufgabe hatte das Damenteam der TG Laudenbach zum Saisonauftakt in der Bezirksliga zu lösen. Die TGL, die in der vergangenen Saison mit einem vierten Platz das beste Resultat der Vereinsgeschichte erzielt hatte, traf auf den Landesliga-Absteiger SSV Vogelstang. Von Beginn an dominierten die Gastgeberinnen eindeutig das Geschehen gegen ein Laudenbacher Team, in das ebenfalls einige junge Spielerinnen integriert wurden. Trotz einer zwischenzeitlichen Aufholjagd im zweiten Durchgang reichte es am Ende nicht für einen Satzgewinn. Nach der 0:3 (16:25, 18:25, 12:25)-Niederlage gilt die Konzentration nun dem nächsten Gastspiel am kommenden Samstag, 6.Oktober, ab 14 Uhr beim letztjährigen Dritten Heidelberger TV 2.

TG Laudenbach: Ann-Kathrin Bisdorf, Lena Engelhard, Jennifer Jarke, Judith Kemper, Isabel Merkel, Stefanie Seitz, Katrin Symanzig, Corinna Wagner, Janina Weik.